

## 新型コロナウイルス対策に係る教育長メッセージ

### 園児・児童・生徒の皆さんへ

新型コロナウイルス対策を成功させるには、皆さんの協力がが必要です。皆さんは命と健康を守るために、生活習慣を見直し、次の事を行ってください。それは、手洗い、うがい、せきエチケット、検温、必要のない外出を控えることです。

次に、避けることは、換気の悪い密閉空間、人が密集するところ、密接場所での対話や発声です。これは「三密を避ける」と言われています。ウイルスに感染しやすい場面ですので避けるようにしましょう。

これらのことは、自分だけでなく家族や友達の命と健康を守ることに繋がります。

### 保護者の皆さんへ

臨時休業につきましては、急な計画の変更となりましたことについて、お詫び申し上げます。安倍総理大臣による「緊急事態宣言」を受け、県知事や県教育委員会が緊急要請したことによるものです。園及び小中学校の臨時休業は4月8日（水）から5月6日（水）までです。なお、園及び小中学校の臨時登校日は4月8日（水）～10日（金）となります。更に、幼稚園の入学式に係る臨時登園日は4月13日（月）が加わります。臨時登校（園）日には、入学式や教科書配布を含めて、令和2年度の準備をしっかりと行う予定です。

この臨時休業期間中には、お子様が家庭で過ごす時間が増えることと思います。改めて、運動や勉強などの生活のリズムをつくるサポートをお願いします。5月7日（木）には、笑顔で園・学校に登園・登校できることを期待いたします。

新型コロナウイルスによる健康被害がなく、この状況の終息を願うばかりです。

令和2年4月8日

皆野町教育長 豊田尚正